

La Roja domina a Brasil, pero sin goles no se puede y Qatar 2022 comienza a desvanecerse

CLASIFICATORIAS. La oncenca de Lasarte hizo un buen partido y se creó múltiples ocasiones, pero no concretó y cayó 0-1.

El Austral

Tal como en los cuartos de final de la Copa América, Chile ayer logró controlar a Brasil en el Monumental, pero terminó perdiendo 0-1 por su imprecisión ofensiva en la novena fecha de las clasificatorias para Qatar 2022.

Tras siete partidos, Chile quedó en el séptimo lugar de la tabla, con seis puntos, a tres de Uruguay y Colombia, y con uno menos que Paraguay.

El juego de la Roja en la primera mitad pasó por la triangulación de su mediocampo, compuesto por Erick Pulgar, Charles Aránguiz y Arturo Vidal.

De los pies de los volantes surgieron las mejores llegadas de la Selección, que tuvo a Mauricio Isla y Eugenio Mena como factores de peligro por las bandas, aunque erraron permanentemente en el último envío con dirección al área.

Consciente de la poca profundidad de los dirigidos de Martín Lasarte, Brasil cedió el control del balón y esperó en el centro del campo, bien cubierto por Casemiro y Guimarães.

Chile insistió por las bandas y ensayando desde fuera del área, aunque sin vulnerar la muralla defensiva rival.

Un débil intento desde lejos de Eugenio Mena generó la primera ocasión de real peligro. El tiro del "Chueco" fue capturado



ARTURO VIDAL FUE EL MEJOR DE LOS NACIONALES, PERO SU INERENCIA FUE DECAYENDO A MEDIDA QUE FUE TRANSCURRIENDO EL TIEMPO.

por Gabriel Barbosa, quien corrió al menos 50 metros y cedió para Neymar, pero la estrella del París Saint-Germain le mandó a la tribuna cuando no tenía más oposición que Claudio Bravo.

El portero brasileño se convirtió en héroe en la siguiente jugada. Primero rechazó un fortísimo tiro libre desde 25 metros de Vargas, pero el cuidavallas de Palmeiras otra vez evitó la apertura del marcador.

Iván Morales fue hasta bien

avanzado el primer tiempo el más ausente de la oncenca nacional. El goleador de Colo Colo tuvo su oportunidad en el área y la aprovechó a los 33', pero una posición de adelanto de Mena, quien lo habilitó, le impidió festejar.

Prueba de la superioridad de la Roja fue que el primer remate a puerta de Brasil llegó recién a los 40', con un derechazo tímido de Casemiro, que Bravo logró controlar en el piso.

DISPAR EFECTIVIDAD

Los de Lasarte mantuvieron su agresividad luego del descanso. Una buena combinación entre Morales, Vidal y Aránguiz casi significó el primero, pero el volante de Bayer Leverkusen fue trabado cuando quiso definir.

Como en tantas ocasiones, Brasil hizo gala de su contundencia. Everton Ribeiro (64'), quien en el entretiempo sustituyó a Vinícius Junior, doblegó a Bravo instantes después de ganarle un mano a mano a Neymar. Lasarte buscó mejor suerte



BRASIL CUIDÓ EL ÚNICO GOL Y ASEGURÓ LOS TRES PUNTOS.

reemplazando al zaguero Paulo Díaz por el delantero Carlos Palacios, pero el equipo ya estaba agotado y cada vez con menos creatividad.

A poco del final, y después de un tiro libre al borde del área desperdiciado por Carlos Palacios, el juez Haro hizo caso omiso de una falta que derribó a Vi-

Lleno de dudas, Robinson llegó y se fue

El delantero estadounidense Robbie Robinson fue desconvocado y abandonó la concentración el miércoles, tras lo cual se embarcó a EE.UU. "He decidido regresar al sur de Florida y tomarme un tiempo para evaluar a cuál Selección voy a representar", escribió. Desde la ANFP, que atribuyó a "motivos personales" la decisión, el director deportivo Francis Cagigao dijo que la partida del jugador de Inter Miami fue "lo mejor para ambas partes".

dal en el área y el penal no cobrado quedó como otra polémica frustración para Chile, que el domingo visitará a Ecuador con Maripán y Pulgar como nuevas bajas, suspendidos por acumular tarjetas amarillas. cs

Arturo Vidal: "¿El VAR para qué está?"

Nuevamente Arturo Vidal cargó contra el arbitraje, ayer en manos del peruano Diego Haro. "¿El VAR para qué está? No entiendo. Es una locura. Me tocó claramente dentro, era penal", protestó en alusión a un roce con Casemiro a poco de terminar el encuentro. "Es triste perder así. Merecíamos mucho más. Hicimos un gran primer tiempo, fuimos superiores. No aprovechamos las oportunidades. A una selección tan fuerte como Brasil, le das una y te marcan", indicó el volante a la transmisión oficial.

Ministerio de Obras Públicas
www.mop.cl

**DIRECCIÓN DE VIALIDAD
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA**

**LICITACIÓN PÚBLICA
MODIFICATORIA**

AVISO PUBLICADO EL DÍA 20 DE AGOSTO DE 2021

SE MODIFICA EL NOMBRE DEL CONTRATO EN AVISO DE PUBLICACIÓN DE LICITACIÓN QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:

**"CAMINO BASICO POR CONSERVACION
TEODORO SCHMIDT - QUILMER - LA
CRUZ TRAMO DM. 0,000 AL DM. 13,706,
COMUNA DE TEODORO SCHMIDT,
PROVINCIA DE CAUTIN, REGION DE LA
ARAUCANIA"**

Nº SAFI: 338.500 ID: Nº 2261-63-0121

SECRETARIO REGIONAL MINISTERIAL DE OBRAS PÚBLICAS

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS
SEREMI MOP REGION DE LA ARAUCANIA

**CONVOCATORIA CONSULTA INDÍGENA
ETAPA DE PLANIFICACIÓN
PROYECTO "MEJORAMIENTO RUTA S-95-T, TRAMO: VILLARRICA - LICANRAY,
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA"**

El Ministerio de Obras Públicas (MOP), invita cordialmente a los representantes de las organizaciones, asociaciones y comunidades indígenas involucradas, a participar en la Etapa de Planificación del Proceso de Consulta Indígena en el marco del Convenio 169 de la OIT, para el proyecto "Mejoramiento Ruta S-95-T, Tramo: Villarrica - Licanray, Región de La Araucanía", el cual se encuentra en etapa de Estudio de Diseño.

El encuentro se realizará el día 24 de septiembre 2021, a partir de las 09:00 horas en convocatoria única, en la Sede de la Comunidad Indígena José Luis Cañulef, camino Villarrica-Licanray, KM 18, cruce Afunhuel a 1,5 Km al interior.

Para más información, contactarse al número telefónico, 224495983, y/o a los correos electrónicos, javier.millar@mop.gov.cl o carlos.soto@mop.gov.cl.

SECRETARIO REGIONAL MINISTERIAL DE OBRAS PÚBLICAS
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA